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Betreff: DPG – Division of Magne0sm: Reminder abstract submission reopened for mee0ng of SKM in
Regensburg 2022, deadline 1 June 2022

Datum: Montag, 23. Mai 2022 um 17:24:54 MiHeleuropäische Sommerzeit
Von: nachrichten@dpg-physik.de
An: Wende, Heiko, Prof. Dr.
Anlagen: Informa0on_14_04_2022.pdf

Dear members of the DPG Division of Magne4sm,

I want to remind you of the abstract submission for the rescheduled mee4ng of SKM in
Regensburg 2022 with the deadline of 1 June 2022, 23:59 Central European
Summer4me (see informa4on aLached). As there had been ques4ons in which way
abstract submissions of authors with a Russian affilia4on are handled, I am also sending
a statement from Bernhard Nunner (Chief Execu4ve DPG) in which it is said that “…
currently, a scien4st with an affilia4on in Russia cannot submit conference papers”.
However, submissions with affilia4ons outside Russia or as private person are possible.
Details can be found below including the transla4on of the statement of the DPG
Council to English and Russian.

With best regards,
Heiko Wende
(Chair of the Magne4sm Division)

***********************************************************************
********************
Statement from Bernhard Nunner (Chief Execu4ve DPG)

„Der Vorstandsrat der DPG hat hierzu in seiner Sitzung im März 2022 einen Beschluss
gefasst:

hLps://www.dpg-physik.de/veroeffentlichungen/publika4onen/stellungnahmen-der-
dpg/abruestung-und-sicherheitsfragen/stellungnahme-situa4on-in-der-ukraine

In dieser Deklara4on heißt es u. a.:

„(…) zwingt uns das Verhalten des russischen Staates, Konsequenzen zu ziehen. Die DPG
setzt die Zusammenarbeit mit russischen wissenschaelichen Einrichtungen bis auf
Weiteres aus. Hiervon betroffen sind auch Koopera4onen mit Wissenschaeler:innen,
die für eine russische Ins4tu4on auereten, z.B. auf Tagungen. Umso mehr wollen wir
persönliche Kontakte aufrechterhalten. (…)“

Konkret bedeutet dies, dass die DPG bei der Einreichung eines wissenschaelichen
Beitrags nicht auf die Na4onalität der Wissenschaelerin bzw. des Wissenschaelers
achtet. Vielmehr geht es ausschließlich um die Affilia4on. Aktuell ist es also so, dass eine
Wissenschaeler:in mit einer Affilia4on in Russland keine Tagungsbeiträge einreichen

https://www.dpg-physik.de/veroeffentlichungen/publikationen/stellungnahmen-der-dpg/abruestung-und-sicherheitsfragen/stellungnahme-situation-in-der-ukraine
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Wissenschaeler:in mit einer Affilia4on in Russland keine Tagungsbeiträge einreichen
kann. Bei einer Einreichung würden wir den Beitrag zurückweisen. Reicht aber eine
Person aus Russland (egal welcher Na4onalität) einen Beitrag mit einer Affilia4on
außerhalb Russlands oder als Privatperson ein, so wird dieser Beitrag angenommen.

Die Stellungnahme des Vorstandsrates liegt auch in Übersetzung in Englisch und
Russisch vor, vgl.:

hLps://www.dpg-physik.de/veroeffentlichungen/publika4onen/stellungnahmen-der-
dpg/abruestung-und-sicherheitsfragen/stellungnahme-situa4on-in-der-ukraine?
set_language=en

bzw.

hLps://www.dpg-physik.de/veroeffentlichungen/publika4onen/stellungnahmen-der-
dpg/abruestung-und-sicherheitsfragen/pdf/deklara4on-ukraine-auf-russisch.pdf

Mit besten Grüßen
Bernhard Nunner“
***********************************************************************
********************
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Falls Sie küneig keine Mailings mehr von den DPG-Vereinigungen, denen Sie sich
zugeordnet haben, beziehen möchten, können Sie sich hier abmelden:
hLps://www.dpg-physik.de/nl/ab/fvak?GUID=1E6FDDE7-A831-4D51-863B-
9B5F9F8F5259
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